

Quand doit-on rester à la maison



L'enfant fait de la fièvre

L'enfant peut revenir à l'école si il ne fait plus de température depuis 24h.

L'enfant a la diahrrée

L'enfant peut revenir à l'école lorsque ses selles sont redevenues normales.



L'enfant est amorphe

L'enfant peut revenir à l'école lorsque son état général lui permet de suivre les activités du groupe et qu'il est apte aux apprentissages.



L'enfant a vomi

L'enfant peut revenir à l'école si il n'a pas vomi depuis 24h.

Définition de la fièvre :

- Enfant de 3 mois et plus :
- 38,5 °C et plus (rectum ou oreille)
 - 38,0 °C et plus (bouche)
 - 37,5 °C et plus (aisselle)

Aviser l'école

Il est important d'aviser l'école lorsqu'il y a présence de fièvre, de virus, d'infection afin que les bonnes conduites soient appliquées par l'école et ainsi informer les parents rapidement.



La température par le rectum est plus fiable chez les enfants de 5 ans et moins.